

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan uraian pembahasan yang telah dikemukakan di atas, maka peneliti dapat menarik kesimpulan diantara sebagai berikut :

1. Status sosial anak asuh diperoleh berdasarkan ascribed status (keturunan), dan aschieved status (melalui usaha) keseluruhan anak asuh yang memperoleh status sosialnya bersadarkan ascribed status dan achieved status. Sebagai aspek pendidikan, kesehatan, pelayanan, pembinaan dan keberadaan anak asuh. Kesehatan anak asuh di jaga dengan baik oleh pengasuh ataupun pihak Panti Asuah, pendidikan yang diberikan yakni pendidikan agama dan pendidikan formal, pelayanan di Panti Asuhan dengan memenuhi kebutuhan anak asuh berdasarkan hirarki kebutuhan manusia, pembinaan anak asuh lebih ditekankan pada disiplin, pembinaan akhlak dan pendidikan agama dan keberadaan pengasuh di Panti yakni pengasuh tinggal di Panti Asuhan dan pengasuh yang ada di Panti masih sangat minim.
2. Faktor-faktor yang mendasari berlangsungnya interaksi sosial yakni faktor identifikasi dan faktor simpati. Faktor identifikasi merupakan dorongan untuk menjadi identik dengan orang lain baik secara lahiriah maupun batiniah, sedangkan simpati merupakan interaksi seseorang terhadap orang lain untuk menjalin hubungan persahabatan dan bekerja sama-sama, simpati timbul berdasarkan penilaian perasaan. Kedua faktor tersebut telah dialami oleh anak asuh yang tinggal di Panti Asuhan Muallaf Al-Hijrah.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas maka peneliti memberikan saran bagi kepala Panti, pengasuh/pembina, anak asuh dan masyarakat dan pemerintah yang akan dideskripsikan sebagai berikut :

a. Bagi Kepala Panti Asuhan dan Pengasuh

Bagi kepala Panti dan pengasuh Panti Asuhan Muallaf Al-Hijrah disarankan dapat menambah jumlah pengasuh ataupun pembina guna keoptimalan pembinaan dan pengawasan anak asuh, serta tingkatkan pengawasan kepada setiap anak asuh agar anak asuh terkontrol dengan baik.

b. Bagi Anak Asuh

Bagi anak asuh kehidupan merupakan hal yang berjalan terus, waktu tidak akan kembali maka jalanilah waktu yang telah diberikan, hormati dan sayangi pengasuh selayaknya orang tua, terima dan lakukanlah apa yang sudah ditetapkan sebab semua dilakukan demi kebaikan dan kebahagiaan kalian.

c. Bagi pemerintah dan masyarakat

Bagi pemerintah dan masyarakat tingkatkan kepedulian terhadap anak-anak terlantar, yatim piatu diluar sana, anak merupakan hal yang berharga bagi Bangsa dan Negara sebagai Penerus.